



藤沢市立天神小学校

保健室

2023.1.

校内一斉に書き初めが飾られ、廊下を歩くと凜とした空気に、せなかがピンとします。すごく寒い日がやって来ていますが、みなさんせなかを丸めて歩いていませんか？姿勢が悪いと頭痛や腹痛の原因にもなりますので、気をつけましょう。

1月の身体計測を行いました

12日(木)	6年生	18日(水)	2年生
13日(金)	5年生	19日(木)	1年生
16日(月)	4年生	20日(金)	天学
17日(火)	3年生		

9月に計測をしてから4ヶ月しかたっていませんが、どの子もしっかり背が伸びていました。いちばん伸びている子で5cm近く伸びている子もいたりとびっくりです！！伸びた秘訣は「冬休みたくさん寝た！」とのことですよ。高学年の中には担任の先生の背を抜かした子もいましたね。成長速度はひとそれぞれですので、1年間に約5cm伸びていれば、順調と、校医の先生よりきいています。

スポーツ振興センターへの請求はお済みですか？

学校でけがをして医療機関にかかった場合は日本スポーツ振興センターから災害共済給付金を受け取ることができます。請求には書類の提出が必要です。受診した場合は担任まで必ずお知らせください。また、事故発生日から2年で時効となってしまいますのでご注意ください。

小学校でのけがが原因で、卒業後も通院が続く場合は、継続して給付を受けることができます。

*スポーツ振興センターへの手続きをしない(辞退する)場合もお知らせください。

*申請後給付までは学校へ書類提出後、2ヶ月ほど期間を要します。

インフルエンザがふえています!!

毎朝の検温と健康観察へご協力頂きありがとうございます。

ひき続き「熱がある」または「熱はないが風邪症状がある」場合は出席停止となります。

ご家族に風邪症状がある場合でも、お子様本人に症状がなければ登校可能です。

12月まで天神小ではほとんど出でていなかったインフルエンザが先週より各学年で急に増えてきています。学校でも手洗い・換気など基本的な感染症対策をおこない、流行に注意していきたいと思います。



